
川崎硬式野球協議会定例会議（平成 28年第 6回）会議録 
 

平成28年6月13日(月) 
川崎市民活動センター会議室A(武蔵小杉) 

18時30分～19時40分 

【出席者】 
大森・中嶌(全川崎)、平口・熊谷(川崎西シニア)、山崎(川崎中央シニア) 、佐藤
（川崎北シニア）、清水・早矢仕・加藤(川崎ボーイズ)、高橋・長谷川(川崎ポ
ニー)、佐伯(麻生ボーイズ・書記) 以上、敬称略 
 
【議題】 
①協議会代表並びに役員決め（以下の方々にて決定・承認） 
 来月7月15日の会合時、飯田副会長にもお越し頂く事で調整。 
顧問：大森 正勝（全川崎クラブ・部長） 
代表：加藤 純一（川崎ボーイズ・広報部長 多摩川推進プラン市民委員） 
副代表：高橋 秀明（川崎ポニー・代表） 
事務局長：中嶌 竜平（全川崎クラブ・監督）  
事務局：熊谷 武志（川崎西リトルシニア） 
会計/書記：佐伯 公男（麻生ボーイズ） 
監査：山崎 清（川崎中央リトルシニア・事務局長） 
 
・なお、会長職については、現在の潮田智信会長を名誉会長に、現副会長の飯
田満（神奈川県会議員）を会長にという案を検討中。 
 
・諸役職退任者（今までありがとうございました）。 
代表：平口日出夫（川崎西リトルシニア・監督） 
事務局長：萩原哲（川崎野球協会/全川崎クラブ顧問）  
会計：鈴木一仁（川崎ボーイズ代表）  
書記/記録：佐藤愛子（川崎北シニア事務局） 
 
決定事項 
・地域の代表者/有力者とのパイプ作りを再度行う 
 →奥山さんに会長、顧問、事務局長と面会を行う 
・協議会情報発信の場を創る 
 →ホームページの立ち上げ等 (加藤代表、スキルをお持ち) 
・規約の再整備並びに定型書類等の策定 



 →外部団体や利用希望者から見て、協議会が実効管理を行っている正式な 
  団体であると判断され、協議会の既得権を対外的にアピールできる。 
  定型書類を明確にする事で今後起こりうる引き継ぎもスムーズに。 
 
②連絡事項について 
・市側グランド整備について 
 →月2回の芝刈りは実施。黒土や砂は現在サイドに置いてあるものを使用。 
・午後使用チームはライン上を整備し平らにして下さい 
 →段差が表れて来ているため。 
・風が強い日には、グランド外からビニール袋を中心にゴミが飛来して来る。 
 気が付いたチームは破棄の事。→あらぬ方向へ飛んでいかない為。  
 
③川崎市長杯について  
11月3日、4日、5日の開催で調整。福田市長の出席を依頼する（→平口氏）。 
 
 
次回開催7月14日（木）18：30より  
川崎市民活動センター会議室Bにて 
 
テーマ 
・飯田県議にお越し頂く。（平口監督が打診） 
・役職の引き継ぎを行う 
 
 

以上 


